



Jun 2024



COMMUNAUTÉ LAÏQUE DE  
saint Joseph



### Salutation de Saint Joseph

Je Te salue, saint Joseph, image du PÈRE Céleste!

Je Te salue, saint Joseph, Père nourricier du divin FILS!

Je Te salue, saint Joseph, Toi l'élu du Saint-Esprit!

Je Te salue, Toi le bien-aimé de la très sainte TRINITÉ!

Je Te salue, digne Époux de la Mère de DIEU!

Je Te salue, Toi qui aimes la pureté!

Je Te salue, Toi qui es un modèle de douceur et de patience!

Je Te salue, Toi qui es un exemple d'humilité et d'obéissance!

Je Te salue, Toi le protecteur de la sainte Église!

Béni soit le PÈRE Céleste qui T'a élevé à une si haute dignité!

Béni soit le FILS qui T'a aimé comme Son Père!

Béni soit le SAINT-ESPRIT qui T'a sanctifié par l'abondance de Sa grâce!

Bénie soit Marie, la Mère vierge, qui T'a honoré et aimé comme son Époux! Amen!"

Joseph était destiné à cacher les secrets divins. Il reçut un esprit de silence, de recueillement, d'humilité qu'aucun mortel ne peut atteindre. La virginité de Joseph était sans tache, il était très profond dans l'humilité, ardent dans l'amour de DIEU et du prochain, car il était si avancé dans la contemplation. Joseph était libre de toute tentation envers les biens terrestres.

Oh, quel saint est le glorieux saint Joseph! Il est au-dessus de tous les Patriarches, princes et confesseurs. Il est au-dessus de toute la générosité des martyrs, au-dessus de tous les Saints.

Joseph est celui qui persévère, qui est ferme, il est plein de force et de courage. Joseph n'a pas tenu compte de l'ennemi et l'a vaincu en gardant constamment à l'esprit la volonté de DIEU. Combien il a montré sa fermeté lorsqu'il a vu que son Épouse bien-aimée était enceinte et qu'il ne savait pas comment cela pouvait arriver. Ô DIEU, quelle détresse, quel chagrin, quel tourment spirituel il a dû endurer! Personne ne peut le comprendre. Joseph ne s'est pas montré plus dur, ni plus indulgent envers sa bien-aimée Marie. Il ne s'est pas plaint non plus. Il la traitait avec douceur et considération, comme il avait toujours voulu le faire. Quelle victoire il a remportée sur ses pires ennemis – le diable et le monde – en se comportant avec une humilité parfaite.

*(Saint François de Sales)*

\*\*\*\*

La persévérance de saint Joseph nous est si souvent nécessaire. Le chagrin – qui est aussi un ennemi intérieur – combien de fois nous assaille-t-il dans les contrariétés, les humiliations et les fatigues, les malheurs et tant d'incidents qui se présentent à nous. Saint Joseph a été éprouvé presque continuellement par DIEU et par les hommes. Marie le consolait toujours en lui disant que cela lui apportait des mérites infinis et l'encourageait dans l'abandon.



## L'enfant n'était toujours pas baptisé

Je possède un livret de saint Joseph et j'ai donc créé un petit carnet dans lequel je confie tous mes soucis à saint Joseph. J'ai conseillé à mon amie de faire de même. Elle a beaucoup de chagrin avec son fils aîné. Il s'est marié beaucoup trop jeune contre la volonté de ses parents. Les parents et le jeune couple vivaient en désaccord depuis environ deux ans. Un enfant est né, un garçon. Le jeune père voulait maintenant divorcer. L'enfant avait déjà trois mois et, au grand désespoir de la grand-mère, il n'avait pas encore été baptisé.

Nous avons assailli saint Joseph. Peu après, le père Dr N., ami de longue

date de la famille, annonça sa courte visite. La grand-mère et moi avons décidé de saisir l'occasion et d'amener l'enfant au Baptême. Le jeune couple a soudainement accepté de le faire. C'était à l'église Saint-Antoine de Ratisbonne. Les fonts baptismaux se trouvaient dans la chapelle Saint-Joseph. Saint Joseph regardait l'enfant avec un sourire bienveillant. Sur la nappe d'Autel, nous avons lu les mots "Venez tous à Joseph". Nous ne pouvions que pleurer d'émotion.

Nous aimons aller à la Chapelle avec l'enfant baptisé et rendre visite au grand assistant. Les relations avec la belle-fille se sont également beaucoup améliorées. Il ne reste plus qu'à espérer que le jeune père soit compréhensif et reste avec sa famille.

## Nos demandes de cœur en ce mois

„Saint Joseph, Père nourricier du divin Enfant, je Te salue! Protège la Sainte Eucharistie dans tous les Tabernacles du monde, des mains des profanateurs. Garde et bénis nos familles et leur travail. Amen!“

\*\*\*\*

Le mois de juin est le mois du Sacré-Cœur de JÉSUS.

Comprenez ce qu'est le Sacré-Cœur. Ce n'est pas seulement un symbole, ce n'est pas l'idée de l'amour, ce n'est pas le cœur isolé et détaché de JÉSUS que nous adorons, mais le cœur vivant. Pourquoi précisément le cœur?

Ne serait-ce que parce que tout le Sang qui nous a rachetés est passé par Son cœur, ne serait-ce que parce que ce cœur s'est dilaté à cause d'une joie qui nous concernait ou s'est comprimé à cause d'une douleur que nous avons causée, il a droit à notre adoration.

Nous croyons en l'amour avec lequel nous avons été aimés.

Une fois encore, je souhaite à chacun tout l'amour et le bonheur possibles! Avec mes salutations cordiales et la bénédiction de saint Joseph, je prends congé.

*Sœur Paula*